

23. März 2024

Seid nett zueinander

Meine Kinder, immer wieder kommen Fragen von euch über die innigen Gebete, bezüglich verzeihen, loslassen und ähnlichen Dingen. Natürlich solltet ihr loslassen und verzeihen können, denn wenn ihr das nicht macht, belastet es euch zum Teil bis auf die Seelenebene. Früher sagte man als Redewendung: „Seid nett zueinander“ und das trifft auch heute noch zu, denn so, wie ihr behandelt werden möchtet, solltet ihr auch eure Mitmenschen behandeln. Alles wird gut! Amen.